

Charagua, 17 de mayo de 2018.-El sexting es un fenómeno que está creciendo entre las y los jóvenes. Consiste en hacer circular (viralizar) imágenes y videos íntimos, con la intención de denigrar a la persona. René Zambrana, subdirector de Seguridad Ciudadana de la provincia Cordillera, explicó que las víctimas más frecuentes son mujeres de diferentes edades y clases sociales. Lo hizo durante el inicio de “Me Gusta... Gustar”, un taller de capacitación para prevenir este fenómeno social en redes sociales, que se desarrolló en la Unidad Educativa IERCO, ubicada en el municipio de Charagua, zona La Estación.

“Con estas capacitaciones, buscamos que nuestros jóvenes y señoritas identifiquen y aprendan cómo defenderse ante la posibilidad de ser víctimas en la redes sociales”, dijo Gonzalo Moreno, subgobernador de la Provincia Cordillera.

En tanto, Reinaldo Huanca, Director Distrital de Educación de Charagua, agradeció la presencia del ente departamental en los recintos educativos del municipio, “Nuestros Jóvenes están siendo víctimas de este tipo de violencia, es muy importante enseñarles cómo defenderse”, señaló.